
des Am van den Bergh betr. schriftlicher Mitteilung über Zuschuss an den Stadtjugendring für 
Betreuung und Begleitung des Jugendparlamtens. 
 
Antwort: 
Frau Garbes teilt mit, dass eine schriftliche Mitteilung erfolgt. 
 
des AM Geschwind betr. Integrationshelfer an Schulen. 
 
Antwort: 
Frau Garbes teilt mit, dass es noch keine gesetzliche Grundlage zum Einsatz von 
Integrationshelfern an Schulen gibt. 
 
des AM Züge betr. Termin Treffen mit Anwohnern der Bolzfläche Berner Straße. 
 
Antwort: 
Herr Schnapka kann noch keinen Termin nennen, da die Netzanlage noch nicht installiert 
worden ist. 
 


